
2022/03/04 [ジュニア・スポーツ賞](#)

  | by [西ノ岡中](#)

本校 1 年生大前実礼さんは水球競技での功績が認められ、このたび京都新聞ジュニア・スポーツ賞を受賞しました。また、大前さんは 3 月 26 日開幕の全国 JOC ジュニアオリンピックカップ春季水球競技にも出場予定です。健闘を祈ります！



13:35 | [投票する](#) | [投票数\(18\)](#) | [コメント\(0\)](#)

2022/03/01 [体育館舞台”お色直し”](#)

  | by [西ノ岡中](#)

体育館舞台上の修繕工事があり、とてもきれいになりました。舞台の床が張り替えられ、後ろの壁もきれいな白色に塗り替えられました。



16:57 | [投票する](#) | [投票数\(19\)](#) | [コメント\(0\)](#)

2022/02/26 [PTA「リモート・ヨガ教室」](#)

  | by [西ノ岡中](#)

PTA 文化教養委員会主催のヨガ教室が開催されました。コロナ禍でも安全に開催するために、今回はリモートで行われました。講師は清水あゆみ先生にお世話になりました。予定の 1 時間はあっという間で、体も心もしっかりリフレッシュできました。



14:10 | [投票する](#) | 投票数(19) | [コメント\(0\)](#)

2022/02/22 期末テスト

  | by [西ノ岡中](#)

今日から3日間は、3学期の期末テストです。テスト直前の様子はどの学年もたいへん落ち着いて、最後の見直しをしていました。





16:38 | [投票する](#) | 投票数(19) | [コメント\(0\)](#)

2022/02/17 [2年「演劇ワークショップ」](#)

[Twitter](#) [Facebook](#) | by [西ノ岡中](#)

2年生は、クラスごとに「演劇ワークショップ」を行いました。劇団「衛星」の皆さんから、演劇での発声、セリフを言っていない人の動き等を丁寧に指導いただきました。次年度文化祭のクラス劇が楽しみです(^^)／



12:54 | [投票する](#) | 投票数(19) | [コメント\(0\)](#)

2022/02/16 [1年「職業について考える特別授業」](#)

[Twitter](#) [Facebook](#) | by [西ノ岡中](#)

1年生は「職業について考える特別授業」を行いました。キャリア教育の一環として実施したもので、乙訓地域で活躍されている方々をお招きして仕事の内容ややりがい

等のお話を伺いました。パティシエの山下さん、柔道整復師の河島さん・安部さん、美容師の山田さん、消防士の中村さん、お忙しい中ありがとうございました。



18:28 | [投票する](#) | 投票数(19) | [コメント\(0\)](#)

2022/02/14 [非行防止教室](#)

  | by [西ノ岡中](#)

今日の午前中は全学年で「非行防止教室」を行いました。京都府警や向日町署のスクールサポーターの方(6名)にお越し頂き、各教室に分かれてご指導いただきました。





13:01 | [投票する](#) | 投票数(18) | [コメント\(0\)](#)

2022/02/09 [PTA 企画運営委員会](#)

[Twitter](#) [Facebook](#) | by [西ノ岡中](#)

午後 7 時 30 分から PTA の役員さんが集まり、企画運営委員会が開催されました。各委員会の活動報告や会計決算案の提案がありました。



21:28 | [投票する](#) | 投票数(16) | [コメント\(0\)](#)

2022/02/02 [生徒会「本部役員」](#)

[Twitter](#) [Facebook](#) | by [西ノ岡中](#)

昨日、生徒会の新・旧本部役員会が集まり、引き継ぎ式を行いました。本日、あらためて旧役員(現3年生)が放送で全校生徒に対して解任のあいさつを行いました。旧本部の6名はコロナ禍でも様々な工夫を凝らし、生徒会活動を引っ張ってきました。



15:19 | [投票する](#) | 投票数(22) | [コメント\(0\)](#)

2022/01/31 [授業の中での学級集団づくり](#)

  | by [西ノ岡中](#)

本校は「授業の中での学級集団づくり～居場所づくり・関係づくりの視点を取り入れた授業～」に取り組んでいます。今日の午後は、互いの授業から学ぶために研究授業を行いました。その後、各クラスへの具体的なアプローチについて協議・交流しました。





18:24 | [投票する](#) | 投票数(24) | [コメント\(0\)](#)

2022/01/27 献立コンクール第3弾「教育長賞」

  | by [西ノ岡](#)
[中](#)

今日の給食は、向日市献立コンクールで教育長賞に輝いた多中心音さん(2年)が考案した『心も体も温まるぽかぽかメニュー』おあげと人参の炊き込みご飯、冬野菜とお餅の卵スープ、すき焼き風煮込み、小松菜とツナとごぼうのあえものでした。①美味しい！②体も心も温まる！③免疫力アップ！の3拍子がそろった大満足の給食でした。



13:35 | [投票する](#) | 投票数(23) | [コメント\(0\)](#)

2022/01/26 [竹細工 2年](#)

[Twitter](#) | [Facebook](#) | by [西ノ岡中](#)

2年生は「向日市ふるさと学習」の一環として『竹細工』に取り組みます。今日の午後は、2年2組と3組が、東洋竹工株式会社の2名の職人さんの指導のもと、竹の貯金箱を製作しました。



17:02 | [投票する](#) | 投票数(20) | [コメント\(0\)](#)

2022/01/25 [献立コンクール第2弾「優秀賞」](#)

[Twitter](#) | [Facebook](#) | by [西ノ岡中](#)

今日の給食は、献立コンクール優秀賞、本校の伊藤愛玲菜さん(1年)考案のメニューでした。『今大人気の韓国料理』手作り韓国のりを振りかけたご飯、わかめスープ、コチジャンで味付けした韓国風肉じゃが、オイキムチでした。



13:19 | [投票する](#) | 投票数(21) | [コメント\(0\)](#)

2022/01/24 [献立コンクール第1弾「優秀賞」](#)

[Twitter](#) [Facebook](#) | by [西ノ岡中](#)

今週の給食は、向日市給食センター主催の給食献立コンクールで入賞した献立が提供されます。今日は、本校の下川凜さん(2年)の『旬の野菜を使った中華料理』麻婆大根、小松菜ともやしの磯和え、白菜コンソメスープでした。



13:13 | [投票する](#) | 投票数(16) | [コメント\(0\)](#)

2022/01/21 [新入生保護者説明会](#)

[Twitter](#) [Facebook](#) | by [西ノ岡中](#)

令和4年度新入生の保護者説明会を開催しました。雪の舞うたいへん寒い中でしたが、大勢の方にご参加いただきました。柿原教務主任から中学校生活の概要、山上生指主任から持ち物やルールについての説明をしました。



15:00 | [投票する](#) | 投票数(13) | [コメント\(0\)](#)

2022/01/17 [向日市腕試しテスト](#)

  | by [西ノ岡中](#)

2年生は6校時に「ふるさと向日市腕試しテスト」を受検しました。100問のテストを通して向日市の魅力をあらためて感じていました。



18:55 | [投票する](#) | 投票数(15) | [コメント\(0\)](#)

2022/01/14 [ビブリオバトル3年](#)

[Twitter](#) | [Facebook](#) | by [西ノ岡中](#)

3年生は国語の授業でビブリオバトル(知的書評合戦)を行っています。2校時、3年2組ではとても和やかな雰囲気の中、自分のお薦めの一冊をグループのメンバーにしっかり伝え合っていました。本校ではビブリオバトルや朝読書を通して読書力を育てることに取り組んでいます。



11:09 | [投票する](#) | 投票数(16) | [コメント\(0\)](#)

2022/01/11 [3学期始業式](#)

[Twitter](#) | [Facebook](#) | by [西ノ岡中](#)

3学期がスタートしました。始業式では校長先生から3学期には①自分の感情をコントロールする力 ②周りの人の気持ちを想像する力をつけようという話がありました。また生徒指導部の谷口先生からは各学年に向けて具体的なメッセージが送られました。学活では、たくさんの提出物を提出し、学級通信等で3学期の見通しを確認していました。



17:40 | [投票する](#) | 投票数(8) | [コメント\(0\)](#)
